

Información más clara y accesible: Mideso invita a conocer nueva cartola del registro social de hogares

· **Más de 41.000 personas usuarias participaron en el rediseño de este documento clave del Registro Social de Hogares a través de la encuesta virtual “La cartola la mejoras tú”.**

Con una versión renovada de la Cartola del Registro Social de Hogares (RSH), con mejoras en su diseño y contenido para hacerla más comprensible para la ciudadanía, la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Karina Acevedo invitó a usuarios y usuarias a conocer estos cambios, que, dentro de sus mejoras incluye información de beneficios sociales a los que pueden postular según su calificación socioeconómica.

Actualmente, el 85% de la población en Chile es parte del RSH, es decir, más de 17 millones de personas, mientras que en la región de Aysén son 107.662 según los datos aportados por el RSH y, con el objetivo de hacer más fácil la lectura de este documento, es que a principios del año pasado se lanzó la encuesta “la cartola la mejoras tú” por lo que los resultados se pueden ver reflejados en esta nueva versión de cartola.

Así lo relevó la seremi de Desarrollo Social



y Familia, Karina Acevedo “Queremos destacar que los nuevos cambios a la cartola, son producto de una participación ciudadana y lo que buscamos es facilitar la información, que se comprenda de forma clara y adicionalmente se agrega otra sección que les permite a todos ver si son potenciales beneficiarios de otros programas del Estado”.

“Beneficios Potenciales” es la nueva sección que se incorpora a la cartola de cada registro y que informa a los hogares si cumplen con los requisitos para postular a programas estatales como el Subsidio Familiar (SUF) y el Subsidio de Discapacidad para menores de 18 años. En caso de no calificar, la cartola invita a explorar otros beneficios del Estado.

Adicionalmente explicó la seremi Karina Acevedo que la nueva cartola explica con cla-

ridad cómo se determina el tramo de la calificación y los factores que influyen en ella, por lo que invitó a conocer sus cambios e informarse en detalle de su contenido

“En nuestra región de Aysén cerca de 9 de cada 10 familias cuentan con su Registro Social de Hogares, sabemos lo importante que es y por lo mismo se hace necesario estar mejorándolo constantemente. Estamos acercando el Estado a las personas, tal como nos ha mandado el Presidente Boric, estamos haciendo que los beneficios sociales sean conocidos por todas y todos y puedan acceder. Así que la invitación es que al ingresar a su cartola del Registro Social de Hogares, revise toda la información que está disponible y lo mismo para los municipios”.

La nueva cartola incluye un glosario titulado “Entendiendo mi Cartola Hogar del RSH”, que explica de manera sencilla los conceptos más importantes, y la integración de códigos QR, que permiten a las personas acceder rápidamente a la Red de Protección Social y conocer los canales disponibles para actualizar, complementar o rectificar información en el RSH. Hay que señalar que la nueva Cartola del RSH ya está disponible en www.registro-social.gob.cl, y puede ser consultada también en oficinas municipales y ChileAtiende. Para más información, está habilitado el callcenter 800-104-777.